

undefined - lundi 13 novembre 2023

Actu locale | Crestois - Diois

SAILLANS Éboulement d'une partie du chemin de la Roustière



Le chemin de la Roustière s'est éboulé à un endroit où il était déjà fragilisé et où des travaux venaient de débuter.

Après les intempéries de ces dernières semaines, un éboulement s'est produit sur le chemin de la Roustière, dans un secteur déjà fragilisé.

Alors que des travaux d'enrochement venaient de débiter pour consolider une partie du chemin de la Roustière, un éboulement s'est produit le 7 novembre dernier. Il semblerait que les pluies importantes de ces dernières semaines aient fragilisé encore plus le talus, déjà érodé, qui soutient le chemin à cet endroit. La circulation de tout véhicule ainsi que l'accès des cyclistes et des piétons ont été temporairement interdits, par arrêté municipal, sur toute la longueur du chemin.

Celui-ci devrait toutefois redevenir accessible dans quelques jours, l'entreprise Bouvat BTP de Piégros-la-Clastre devant intervenir à partir de ce lundi 13 novembre.

Reste que cet imprévu va avoir une répercussion conséquente sur le budget voirie de la commune. En effet, d'environ 8 000 euros pour les travaux initialement prévus, le devis est passé à près de 50 000 euros après l'éboulement.